
 

 
Herr Harald Angermann berichtet, dass seit dem 01.03.2016 die Jahnhalle wieder 
geöffnet ist und das Sportangebot wieder in vollem Umfang ausgeübt werden kann. 
 
Anlage zur Niederschrift: Mitglieder-Bestandserhebung zum 31.12.2015 
 
Herr Swen Leckebusch merkt an, dass der Sportplatz in der Hermannstraße oft von 
Personen aufgesucht wird, die dort nichts zu suchen haben. Er fragt an, ob die 
Stadtverwaltung eventuell Schilder aufhängen kann, dass Unbefugte dort nichts zu 
suchen haben. 
 


